

HERMANDADES | **Domingos de Mayo**

Los Domingos de Mayo-2016 afrontan su recta final con las fiestas en honor al Nazareno

La programación, que ha dado comienzo hoy lunes, se desarrollará hasta el próximo martes, 31 de mayo

Redacción

Lunes 23 de mayo de 2016 - 11:06



El tradicional repique de campañas y disparo de cohetes ha anunciado a primera hora de la tarde de hoy lunes el inicio de las fiestas nel azarenas de mayo, con las que este año concluye nuevamente el ciclo de los Domingos de Mayo.

Programa de actos que arranca a las 20:30 horas con la exposición mayor del Santísimo, el rezo del Santo Rosario y Santa Misa, en la que intervendrá el coro de la Hermandad, dirigido por Araceli Lázaro Serrano del Mármol, inaugurándose una vez finalizada la Eucaristía en el atrio del hotel hospedería San Francisco la exposición de los concursos de fotografía y dibujo infantil que anualmente organiza la Hermandad y que permanecerá abierta hasta el 2

Cultos y acompañamiento musical que mantendrá su horario durante el martes, miércoles y jueves, celebrándose este año a partir de las 17:30 horas del miércoles, al ser el jueves festivo, la ofrenda de flores naturales a Nuestro Padre Jesús Nazareno, agradeciéndose que las mismas sean de color blanco (lilium y/o gladiolos) para la confección del retablo.

El viernes, a las 14:30 horas, tendrá lugar la recepción del predicador del triduo final, Ángel Arrebola Fernández, párroco de San Miguel Arcángel de Casetas (Zaragoza), capellán del monasterio de carmelitas descalzas de Santa Teresa, en Zaragoza, y promotor de justicia del Tribunal Diocesano de 1ª Instanc ia de la provincia eclesiástica de Zaragoza, que a partir de las 20:30 horas oficiará la Eucaristía, en la que se contará con el acompañamiento musical del grupo Compases Rocieros. Al término de la función religiosa, la venerada imagen de Ntro. Padre Jesús Nazareno quedará expuesta en un artístico retablo de flores y luces, anunciando el pasacalles de la Agrupación Musical "Los Turutas" el inicio en el compás de San Francisco de la tradicional verbena, en la que se procederá a la entrega de premios de los concursos de fotografía y dibujo infantil organizados por la Hermandad.

Los actos de la fiestas nazarenas se reanudarán el sábado, 28 de mayo, a las 13:00 horas con un repique de campanas y la copa de hermandad, a partir de las 14:30 horas, cuyas invitaciones pueden ser retiradas en la sacristía de la Hermandad hasta el jueves 26 de mayo. A las 20:30 horas dará comienzo con el segundo día del triduo final, en el que intervendrá la Coral Alonso Cano, interpretándose por el tenor Fernando Carmona la plegaria a Ntro. Padre Jesús Nazareno. Al término de la función religiosa, el compás de San Francisco acogerá la tradicional rifa de regalos.

El domingo, 29 de mayo, la iglesia de San Francisco acogerá a partir de las 12:00 horas, el último día del septenario y del triduo final, con la solemne función religiosa, en la que se contará con el acompañamiento musical de la Coral Santa María de la Victoria de Málaga, interpretándose por el tenor Fernando Carmona el aria a Ntro. Padre Jesús Nazareno. Al finalizar la Eucaristía y como es costumbre, la imagen del Nazareno impartirá la bendición.

Tras la intensa mañana, el pasacalles de la Agrupación Musical "Los Turutas" y de la Banda de Cornetas y Tambores de Ntro. Padre Jesús Caído y Ntra. Sra. de la Fuensanta de Córdoba, anunciarán la salida procesional, a las 20:00 horas, de Ntro. Padre Jesús Nazareno.

La programación de las fiestas nazarenas de mayo se completará con el besapié a la venerada imagen y la continuación de la rifa de regalos, actos previstos para el lunes 30 de mayo, así como con la Eucaristía de acción de gracias que se celebrará el martes 31 de mayo en la capilla de la Hermandad a partir de las 20:00 horas y en la que se contará con el acompañamiento musical del coro Entre Incienso y Arena.